

Distriktskonferenz im Lakeside, Zürich

Amtsübergabe mit vielseitigem Programm

Alles, was rotarisch Rang und Namen hat, fand sich an diesem lauen Sommerabend an den Gestaden des Zürichsees - genauer im Restaurant Lakeside – zur diesjährigen Amtsübergabe des Distrikts 2000 ein. Ein vielfältiges Programm wurde von DG Claudia Hendry präzise auf die Minute abgewickelt: musikalische Begrüssung durch die Alder-Buebe, rotarische Geschäfte, Auftritt des Vocational Training Teams aus Südafrika und Aufmarsch der Austausch-Schüler und -Schülerinnen aus aller Welt, Vorstellung des Governor Nominee Heinz Eberhard und Ehrung von Rotariern, die sich durch ihren Einsatz besonders ausgezeichnet hatten: Ruedi Huber, RC Oerlikon, als Distriktskorrespondent, Heinz Jost, RC Neckertal, als Organisator der RYLA-Seminare und Reto Laetsch, RC Bad Ragaz, als Vorsitzender des Rotary Foundation Committees.

Claudia Hendry präsentierte anschliessend als Gesprächsgast die Snowboard-Olympiasiegerin Tanja Frieden, die seit ihrem Rücktritt vom Spitzensport als Coach für Sportler und Unternehmer tätig ist. Diese plädierte dafür, immer den Fokus zu bewahren, bis man das Ziel effektiv erreicht hat (und nicht kurz zuvor), was man auch als Ratschlag an rotarische Amtsinhaber ummünzen könnte. Mit Bravour eingehalten hat dies jedenfalls Claudia Hendry, die ganz zum Schluss das Amt als DG 2000 an Florin Rupper weiterreichte.

Wetter und Aussicht animierten dazu, den anschliessenden Aperó auf der Terrasse zu geniessen, bevor es zum Barbecue ging. Die gelegentlichen Blicke auf den Fernsehschirm (mit dem Debakel der Schweizer Fussball-Nationalmannschaft) mochte die gute Stimmung bis weit in den Abend nicht zu trüben.